
Geographische Namen  
 

 

Regel: 
 
 

Länder und Städte stehen ohne Artikel.  
 
Beispiele:  
Ich komme aus Deutschland. Ich wohne in Köln. 
 

 
 
Ausnahmen:  
 
Einige Länder haben einen Artikel. 
 
 
Feminin: 
 

• Länder auf –ei: 
die Türkei, die Mongolei ... 
Ich komme aus der Mongolei.  
Ich lebe in der Türkei. 
 

• Länder mit „Republik“ 
die Bundesrepublik Deutschland, die DDR, die Tschechische Republik 
Ich komme aus der Bundesrepublik Deutschland.  
Aber: Ich komme aus Deutschland. Ich wohne in Tschechien. 
 

• die Schweiz, die Ukraine 
Ich komme aus der Schweiz. 
Ich wohne in der Ukraine. 

 
 
Maskulin 
 

• Der Sudan, der Iran, der Irak, (der Jemen) 
Ich komme aus dem Iran.  
Ich wohne im Irak. 

 
 
Plural 
 

• die Niederlande, die USA, die Vereinigten Staaten 
Ich wohne in den Niederlanden.  
Ich komme aus den USA. 


